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1. ALCANCE DE ACTIVIDADES PLANTEADAS PARA EL PERIODO 2018-2019

Se plateo para el periodo mencionado en el presente informe los siguientes objetivos y

actividades:

a. Generar convenios con instituciones u organizaciones.

b. Actualización y sostenimiento del programa de formación permanente para graduados y

graduadas de la FAIN.

c. Generar encuentros de graduados.

d. Sostener y ampliar la difusión de búsquedas y oportunidades laborales para los

graduados/as FAIN.

e. Ampliación y consolidación de la base de datos de graduados/as.

f. Ejecutar la encuesta de relevamiento de estado y necesidades de graduados/as.

g. Actualizar la imagen de los canales de comunicación del observatorio.

2. DESARROLLO Y BALANCE

a. Para el presente año se propuso la concreción del convenio con IRAM para el dictado de

cursos de actualización normativa, dictado y certificado por IRAM en las dependencias de la

FAIN.

En el mismo sentido, por medio de la Secretaría de Extensión y Vinculación, se establecieron

contactos y charlas de cooperación con los colegios de Ingenieros/as y de técnicos/as. En el

caso del primero, a partir del mismo, se pudo obtener información de contacto digital de

graduados y graduadas de nuestra casa de estudio previo a la informatización. Los mismos

fueron incluidos en los canales de comunicación del Observatorio.

b. Para el presente periodo se propuso y se realizaron los siguientes cursos:

Project managment (Metodología PMI) Lic. Diego Ugalde
Implementación de un sistema de gestión
según ISO 9001:2015

IRAM

Formación de auditores internos ISO
9001:2015

IRAM



Implementación de un sistema de gestión
según ISO 45001:2018

IRAM

Formación de auditores internos ISO
45001:2018

IRAM

Implementación de un sistema de gestión
según ISO 17025:2017

IRAM

Fueron dictados todos los cursos a excepción del curso “Implementación de un sistema de

gestión según ISO 17025:2017” por cuestiones de disponibilidad de la capacitadora de

IRAM. El mismo fue propuesto para Abril del 2020.

Cabe destacar que en cada uno de los cursos se asignó cupo y costo 100% subsidiado a

docentes, no docentes y estudiantes de la FAIN. De igual modo para el caso de los

graduadxs, se subsidió el 50%. En el mismo sentido, los valores que se manejaron para el

dictado del curso, fueron considerablemente menores respecto a iguales cursos.

El balance de dichas actividades arrojó los siguientes resultados:

TOTAL ASISTENTES

DOCENTES 12

NO DOCENTES 3

EXTERNXS 35

GRADUADXS FAIN 50

ESTUDIANTES 1

TOTAL
10

1



Cursos propuestos para el 2020:

a) Implementación de un sistema de gestión según ISO 17025:2017

b) Implementación de un sistema de gestión según ISO 45001:2018

c) Formación de auditores internos ISO 45001:2018

d) Implementación de un sistema de gestión según ISO 39001

e) Formación de auditores internos ISO 39001

f) Project Managment Módulo avanzado

g) Calidad y metrología Industrial

h) Evaluación de Costos

c. Está planteado para el 12/12/2019 el primer encuentro de homenaje a graduadxs de

promociones superiores a los 25 años. El mismo ya se encuentra coordinado y cerrando la

convocatoria al cierre del presente informe.

d. En el presente periodo se difundieron 437 búsquedas laborales de empresas regionales,

nacionales e internacionales, obteniendo un índice de respuesta promedio del 49% en un

espectro de 850 graduadxs digitalizados. Respecto del anterior periodo, significó un

incremento del 30% en el índice de respuestas.

De igual modo se dio difusión a cursos, seminarios y encuentros promovidos por otras áreas

de nuestra facultad, obteniendo índices de respuesta análogos a los antes expresados

e. En el presente periodo se amplió la base de datos de graduadxs digitalizados en un 32%,

pasando de 580 a 850



f. El día 28  noviembre se lanzó la encuesta de relevamiento de estado y necesidades de

graduadxs de la FAIN 2019-2020. A la fecha, podemos presentar algunos resultados

parciales (la encuesta seguirá en marcha hasta Marzo 2020):





g. En el presente periodo se trabajó en la adecuación de la imagen del observatorio a el

rediseño de marca propuesto:






